

Frische Luft tut gut!

Meine Freundin Ronja und ich gehen jeden Tag spazieren. Manchmal sogar zweimal am Tag. Wir dürfen rennen und rennen. Es macht so viel Spaß draußen zu sein. Frische Luft tut gut und es gibt so viel zu sehen und zu beobachten.

Heute haben wir Rehe gesehen. Ganz weit hinten sind sie. Könnt ihr die Rehe erkennen?



Geht ruhig raus an die frische Luft! Bewegt euch und treibt Sport!

Sucht euch Wege aus, wo nicht so viele Leute sind. Haltet Abstand zu den anderen. Das ist wichtig!

Euer Ivo